

Irán, Turquía e Iraq cierran fronteras a Kurdistán



Bagdad, 1 oct (RHC-PL) Irán, Turquía e Iraq cerraron sus fronteras a la región autónoma del Kurdistán iraquí, en represalia por el referendo separatista celebrado el pasado 25 de septiembre.

Las autoridades iraníes anunciaron que también decretaron un embargo para las exportaciones e importaciones de petróleo desde y hacia el territorio kurdo.

Se conoció que los militares iraquíes afinan condiciones para tomar el control de las fronteras internacionales de la región kurda, a la vez que realizarán ejercicios bélicos con sus pares iraníes en una zona fronteriza con el Kurdistán.

Las Fuerzas Armadas de la República Islámica de Irán y unidades del Ejército iraquí llevarán a cabo un simulacro de guerra denominado Eqtedar (Poder en persa) en la frontera común, confirmó el vicejefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas iraníes, general Masud Yazayeri.

El Gobierno del Kurdistán rechaza la entrega del control de sus pasos fronterizos al Gobierno federal iraquí y en respuesta, Turquía, Irán e Iraq cerraron los cruces fronterizos.

Con anterioridad, Bagdad informó de su intención de recuperar el control de las fronteras 'en coordinación' con Teherán y Ankara.

Ayer, sábado, el presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, denunció que la agencia de inteligencia israelí, Mossad, desempeñó un papel en el voto de la independencia del Kurdistán iraquí.

Erdogan relató que vio a personas agitando banderas israelíes durante las celebraciones de la consulta, lo que demuestra que el gobierno kurdo tiene relaciones con el Mossad y están unidos, precisó el jefe del Estado turco.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143025-iran-turquia-e-iraq-cierran-fronteras-a-kurdistan>



Radio Habana Cuba